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謹賀語年、今年もどli仁 二く=■
―11■草 身々、この手紙から多忙な森さんへ依頼事

項を述べ_る のはやや厚かましくて、二tが進まない身ですが二むを得ません
=.

まず暮れの25Eで したか、夜になって携帯電話でパダウォシュ準備体制のそ曇後の経過

を報告して頂き有り難う。山田さん螂 長とのことですが、彼も護装を切らされたの

だと思います。この人は坂題教授の弟子で「場の理論」が専門ですので、会議の理論構成

…実際には各SSesionの 日本ノムヽ発表者のメ経娑蠣奮甦内容の相談―を担当する積りでいた

様ですが:止むを勒 長担当を了解愛 のでしようj彼の螂 力については

恐らく本人も予測困難だと思います。

今度の

'重
ほ脚 策ですが、tと して懸念材■聯〕  在ります。一つ螂 委員長と

事務局長の今後の連携の密度によりますが、委員長が霊変わら議 長罐 せ■

'■
奨

来と鈎様な海外豊張を継続すまゴニ 事態は余り改善されない恐れが残る事です.二つ目はt

やや響かくなりますが、広島
「

}11坦委員会L文京事務局の:蟻の言科雪情報は委員長が握つ

ている様子ですが、二:■が手賞担亨妻局長にも■=鍵伝達されないと、東京―広島間が何時

までもギクシャクすることです。兎:■彙昨年乳が見るに勝 ねて1留足して10月 28日 にだヽ沼、

彙圏、立花:菅沼の4名で輩いた事誇局対策会議=轟
l置で、…これは私の過剰責任感か

ら,Iヽ濯、立花の広島行きの前に業いた物で、幸いに貴方と大塚さんの書意の資〕ヽ、で急違広

島行きがキ上となり、4は危う<「蟻地獄」に優まるのを尭れた訳ですが・・・、事務局対策

会議ほそ彗 多分l亜 も賓かftて いないと誰濯します=事務電体幸舞 極めて貧困ですの

でこの点を■分警戒する必要がこつます[たも■■に貴方=懇 さんの事務所に来られて、

募全委について本格的な発電電始を告げらftた とリンクスの菅沼さんかも聞いている●で、

この要ほ者年とともに大幅改善を見る事と層、いますし、これが先ず打つべき第1の対策で

すか基事態ほかなり急速に改善されると雷待1て ,`ヽ十十

以上はパダウ三‐i′ ュ彙割●Iで、これから力すげ、の運J、的な「お願い」です.新筆草 忙々

しい貴方4■、パクや すi′ ュ門li■■:二お願いするのは心苦しいのですが、他に事購を理解

してくれるJ、が曇なりヽ
「

|で、やむを賀:ず「オンブ4ニダッコJで幸し訳在りません
=.

具体的に:iボグウ
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ニ
=載

0■■■■議費畳者■責謹ですtt見先生と,I達さんには

12月 23日 に添付資料の趣旨で、健康上の理由で計

'年

末で責任者…形式上は経理委員長…委

員は私と菅沼さんの2名一の辞任を申し■ヽれ ました。現在詳細を知つている菅沼さんに依

頼して12月 31日付けで「響1継ぎ書」を作成中で年初めに完成の予定ですむ現在借入れは、

リンクスから40万霙、原産から60万翼
.I、

出庄の「出全・ス金J項日は年末までに全善]で

15項目余りで、支出の総額が約42万円余り、預金残高は58万裔足らずですので作成ほ

比較的簡単です。しかし辞任中しヌご■の両先生からiよ全く連絡が在りません。恐らく対策

が待ちか、成り行き任せ、という所と思野ヽます



ｒ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ

所がここに野 た事態が生しました。貴方の根回しで多分今年の 1月 から募全委が発足

すると思いますが、その募全趣意書に糧1里翌諄彙会の委員の個J、名、募全申;■書に振込先の

銀行名と■■番号、
=ti[苦

C‐ iド .1.:filJ F「11き f‐しています,私は、年末で辞任の予定で

すのでこだしを〒急:二、三
'奎

■iゴ≡圭委■|三■九二√}言 1■ 、変更して貫う必要が在ります。

さもないと実質二ほ無責係で、全銭二重■二:二三二ほi毒≒までも私に責任が残るという、

当方に取つて墓だ痙つた状態が放置さ:・しる事になつます=組織委員長も、私を責任者に指

名した伏見先生も多分これに気が付かないか、或i寸ま成行き任せか、と半1断されます.

出納責任者の変更は、菅濯さん身千偉折書の話では、銀行側としてほ相当手続きその地

喧亡ti様で可なり百蒔が要るが遜懇 tません∫亀壺
^対

策二
‐
して:11先す事務局長とめ交

~

替が考えれらf■ますが、今度の会議のような1組織鈎に堅本での輝験=潔
く、内容も複雑で

全雲とし■ 三彙t下
'T「

≡・1三 て||:tti=て｀
す 全姜育護ほマF看

'Eだ
:=では不‐■

で、要所々々にミクロの目も必要です。1酢 )尋蒻と三二の場ル語」再董して■る点も問題:こ

なる恐れあ嗜|]す。学者の山顕さんにセ.´=な
姜基摩重ななら:塾菱雛箋曹諦撃繋笥点情・

非とも望
=で

の■■食ユ√〕漿功メ,Ⅲ■IP■■て、雪嘘:i理して野`る信頼のおける補助者―

毛合:t」:|三務でも良11 1々 露密4■草

"'Fittl欠

で:1な I.ヽか、と老婆心から推測します。

さも:‐1 1事務署長も就量仁二の■を塁む Lttt'ヽ ■十

二 ::な 哲言喜 T誦 器 i内 貪 辟 :弥

窮Iたも考慮して、森さんに是非書処をお願いしたいと言う次第です。説明が長くなりまし

たが、何≧か宣しくお撃いします :.

午奢 バゝダウオシユ問題で私は二つの理敬をしました。一つは、学会のような曲がりな

つ:二 も颯存の事義局麟 1のない、全くのボランテイヤ組織の場合には、日本では事務局対

応が全く貧塁に終i〕 る彗 しがある事、もう一つは銀行i漁む全銭関係の責任ある役目を弔|

受ける場合には十分党藩して、ましてiliな る書意だ|すで割断してはならない事、です。実

見が金融に行詰まつ死二だ時:二 も、:1≒■|_1〔 □可全暉|■提塞していた不動産の担保を解

除し貫うの4■可なつ:11.1li■il労 した曇載が主号ます。この6月噴の私は、健康にも支障

なく墨行貢■にまで1lti三 :「|■■tⅢ 三■んでした=この理√}甘さが私砕弱点でしよう。

心電国の結果は如何ですか。私は~が 回復せず、年末の入院は幸い余り減少

に至りませんでしたが、体重は一進■退で52Lg以上にならず、体力不足で足腰が回復せず

弱つています。精神的にi可とか「ゆつたり|したいのですが.

大塚さんは、手術は順調に済み二月は病読でしたが、翼もなく喜斡 見込みで、電詰の

声は元気です。お互いさま、健康に対する注意が相当に必要な年頃になつてきました。

今年は国連NPT会議の年です、一層健康に注意しましょう. 質様にも宜しくお伝え下
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